
Les noms en ap- 

Une apparence —une application 
Un appartement— 
Un appareil 
Un appel 
Une appellation 
L’appétit 
 

Les verbes en ap- 

Appeler    Apprivoiser 
Apparaitre   Appuyer 
Approfondir   S’apprêter 
Appartenir   Appliquer 
Apporter   Apprécier 
Apprendre 

J’écris des phrases avec les mots ci-dessus 

 

1. . _________________________________________________________________ 

2. __________________________________________________________________ 

3. __________________________________________________________________ 

Les exceptions( à retenir par cœur): 
Sept exceptions pour les verbes : 

apaiser, apercevoir, apeurer, apitoyer, aplanir, aplatir, apostropher. 
 Quelques exceptions pour les noms : 

apéritif, aplomb, apocalypse, apogée, apostrophe, apôtre, etc... 

La plupart des mots commençant par « ap » prennent deux p .  
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Les noms en ac- 

Une accent 
Un accident 
Un accord 
Une accusation  

Les verbes en ac- 

Accorder   Accélérer 
Accepter   Accéder 
Accentuer   Accomplir 
Accidenter   Accrocher 
Accabler   Accuser 
Accueillir 
 

J’écris des phrases avec les mots ci-dessus 

 

1. . _________________________________________________________________ 

2. __________________________________________________________________ 

3. __________________________________________________________________ 

Les  exceptions (à retenir par cœur): 
un acacia- l’académie- l’acajou- un acompte- un acrobate-  

un acolyte- acide- actif- l’actualité- un acte  

La plupart des mots commençant par « ac » prennent deux c .  
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Des mots en aff-  
 

Un affolement 
Une affaire 
L’affection 
Une affiche 
L’affectation 
Affreux  

Des verbes en aff-  

Affoler 
Affliger 
Affecter 
Afficher 
Affaiblir  

J’écris des phrases avec les mots ci-dessus 

 

1. . _________________________________________________________________ 

2. __________________________________________________________________ 

3. __________________________________________________________________ 

Les exceptions (à retenir par cœur): 
Deux exceptions : 

afin et africain 

Les mots qui commencent par ef- et of- s’écrivent tous avec deux f : 

efficace, effort, effrayant, offenser, officiel, offrir, etc... 

La plupart des mots commençant par « af » prennent deux f .  

http://milleetuncrayons.eklablog.com  

http://milleetuncrayons.eklablog.com/


Les noms  

Adieu  
Adresse 
Adulte  
Adoption  
 
 
 

Les verbes 
Adresser 
Adorer  
Adopter 
 
 

J’écris des phrases avec les mots ci-dessus 

 

1. . _________________________________________________________________ 

2. __________________________________________________________________ 

3. __________________________________________________________________ 

Les exceptions (à retenir par cœur): 
 Deux exceptions pour lesquelles on double le d. : 

addition (additionner, additif) et adduction, adducteur. 

Les mots qui commencent par ad-, s’écrivent avec un seul d : 
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Les noms  
 

Les adjectifs 
 

J’écris des phrases avec les mots ci-dessus 

 

1. . _________________________________________________________________ 

2. __________________________________________________________________ 

3. __________________________________________________________________ 

Les exceptions (à retenir par cœur): 
  
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Les noms  
 

J’écris des phrases avec les mots ci-dessus 

 

1. . 

_________________________________________________________________ 

2. __________________________________________________________________ 

Les exceptions (à retenir par cœur): 
  
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